
                                                                                                             

Manfred Paul 

Fraktionsvorsitzender 

Richard-Wagner-Straße 60, 97318 Kitzingen Telefon: 0151 5983 5240 

Herrn Oberbürgermeister Güntner  
cc. Mitglieder des Stadtrats 
Kaiserstraße 13-15 
  
97318 Kitzingen                                             

 
21.12.2020 

Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Güntner, 

sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrats, 

nach dem Vorliegen der Stellungnahme der Regierung von Unterfranken vom 16.12.2020 

stellt sich zum einen die Frage, ob die dort vorgebrachten Argumente nicht schon vor der 

Entscheidung durch den Stadtrat von der Verwaltung hätten eingeholt werden können und 

zum anderen was sich daraus für die Verkehrsberuhigung in der Innenstadt ergibt.  

Um auf die Stellungnahme der Regierung von Unterfranken entsprechend reagieren zu kön-

nen, stellen wir folgenden Antrag: 

Sachverhalt: 

Aus der Stellungnahme der Regierung von Unterfranken vom 16.12.2020 geht hervor, dass 

die Beschlussfassung und damit auch die Anfrage zu pauschal formuliert war. Die Straßen 

im Stadtgebiet sind demzufolge präziser und genau zu definieren.  

Um adäquat auf die Stellungnahme der Regierung von Unterfranken antworten zu können 

und ggf. für die Straßen, für die eine Geschwindigkeitsreduzierung infrage kommt, eine sol-

che einzurichten, stellen wir nachfolgenden Antrag. 

Antrag: 

1. Auflistung aller noch infrage kommenden Straßen im Stadtgebiet, für die unter Be-

rücksichtigung der StVO, insbesondere des §45 StVO eine Geschwindigkeitsreduzie-

rung auf 30 km/h beschlossen werden kann.    

2. Diese Liste ist mit der Regierung von Unterfranken abzustimmen und die Geschwin-

digkeitsbeschränkungen sind auf den dann einvernehmlich definierten Straßen einzu-

richten. 
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Manfred Paul 

Fraktionsvorsitzender 

Fraktionsübergreifend haben wir festgestellt, dass für die Verkehrssicherheit im Stadtgebiet, 

insbesondere für die der Fahrradfahrer zusätzliche Maßnahmen erforderlich sind. 

Wir bitten daher um Zustimmung zu unserem Antrag. 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Manfred Paul 


